

# FUSEE GEANTE dans le ciel de Toulouse

Toulouse, 12 octobre. — Deux habitants de la banlieue toulousaine, MM. Pierre Vidal et son neveu Angel Hurlé, ont pu voir ce matin, au petit jour, à une centaine de mètres à peine de leur maison, une fusée géante qui, partie d'un champ, disparut rapidement dans le ciel en engendrant une clarté d'une rare intensité.

Les deux hommes se rendirent ensuite à l'endroit où ils situaient le point de départ du mystérieux engin. Là ils constatèrent que l'herbe avait été tassée sur une surface circulaire ayant 5 mètres de diamètre. Au centre de cette zone, ils découvrirent dans le sol, quatre empreintes paraissant avoir été laissées par les pieds d'un lourd appareil.

L'herbe était recouverte de gouttelettes provenant de la condensation de vapeur grasse et qui dégagait une odeur de pétrole.

Les services de police se sont rendus sur les lieux.